

Stäfa, 16. März 2015

Traueradresse:
Frau Ida Krähenbühl-Stalder
Bahnhofstrasse 58
8712 Stäfa

Nach einem langen, erfüllten Leben durfte mein lieber Mann, unser lieber Vater, Schwiegervater, Gross- und Urgrossvater kurz vor seinem 88. Geburtstag im Alterszentrum Lanzeln in Stäfa einschlafen.

Fritz Krähenbühl-Stalder

23. März 1927 – 12. März 2015

Mein lieber Mann, lieber Papi, lieber Gross- und Urgrossvater; wir sind Dir unendlich dankbar für alles, was Du uns gegeben und für uns gemacht hast. Die Lücke ist gross und wir sind sehr traurig, aber wir wissen, dass du jetzt in guten Händen bist. Dein in letzter Zeit immer beschwerlicherer Weg ist nun zu Ende. Unsere Herzen und Gedanken begleiten Dich auf Deiner unbekannteren Reise in ein neues, uns noch unerschlossenes Reich.

In tiefer Trauer, aber mit grossem Dank, dass Du bis zu Deinem Weggang unser Leben bereichert hast:

Ida Krähenbühl-Stalder
Sonja und Hansueli Knecht-Krähenbühl
mit Kindern und Grosskindern
Maja Krähenbühl mit Robert Broder
Felix Krähenbühl mit Regina Rauch
mit Kindern und Grosskindern
Fritz und Carla Krähenbühl mit Kind
Beat und Trudi Krähenbühl mit Kindern
Bruno und Doris Krähenbühl
Anita und Markus Seiler-Krähenbühl
mit Kindern und Grosskind

Die Urnenbeisetzung findet im engen Familienkreis statt.

Trauer Gottesdienst: Mittwoch, 18. März 2015, 14.00 Uhr, reformierte Kirche Stäfa.